

Acompañantes de Piñera en accidente aseguran que sí usó cinturón de seguridad

LAGO RANCO. *Tras informe preliminar de la DGAC sobre el siniestro en helicóptero.*

Los sobrevivientes del accidente en que falleció el exmandatario Sebastián Piñera difundieron ayer una declaración pública para dar fe de que el expresidente usaba en el helicóptero cinturón de seguridad al momento de la tragedia,

en un texto fue firmado por la hermana del fallecido exmandatario, Magdalena Piñera Echenique, el empresario Ignacio Guerrero y su hijo, Bautista, quienes fueron testigos y sobrevivientes del siniestro aéreo.

Cabe señalar que la Direc-

ción General Aeronáutica Civil (DGAC) emitió antes un informe preliminar, en el cual se señaló que “el piloto se encontraba sin su arnés de seguridad y fallecido en el sitio del suceso”, en las profundidades del Lago Ranco.

“Como testigos y sobrevivientes del accidente aéreo registrado el 6 de febrero de este año, en el que falleció el ex presidente Sebastián Piñera, po-

demos asegurar que al momento del accidente el piloto del helicóptero estaba usando el cinturón de seguridad, al igual que los otros tres pasajeros”, reza el comunicado.

“Enviamos este comunicado solo con el objeto de aclarar la información entregada ayer respecto de un informe preliminar de la DGAC”, concluye el documento. 